
Aufbau der Internet-Seite der Stadt Koblenz 

in Leichter Sprache* 

*Text befindet sich in der Prüfphase 

 

Die Stadt Koblenz hat eine Internet-Seite. 

Die Seite hat die Adresse: www.koblenzkultur.de 

Man findet hier ganz viele Informationen über Kultur in der 

Stadt Koblenz. 

 

Zum Beispiel: 

Was macht die Stadt für die Kultur? 

Welche Veranstaltungen gibt es? 

Wo findet etwas statt? 

 

So kann man Informationen gut finden: 

Es gibt 3 Möglichkeiten Informationen auf der Internet-Seite 

zu finden 

1. Man kann die Such-Funktion nutzen. 

2. Man kann nach Themen und Überschriften suchen. 

3. Man kann bei der Stadt Koblenz anrufen und fragen. 

Diese  Such-Möglichkeiten zeigen wir auf den nächsten 

Seiten genauer.  

http://www.koblenzkultur.de/


1.  Möglichkeit: 

Man kann die Such-Funktion nutzen 

 

Die Suchfunktion sieht so aus: 

 

Das geht so: 

1. Man geht mit der Maus auf die Lupe und klickt darauf. 

2. Man tippt das Wort ein wonach man sucht. 

3. Man bekommt eine Liste wo man weitersuchen kann. 

4. Dort stehen dann Informationen zu diesem Wort. 

Zum Beispiel: 

Ich will Informationen zum Ufer Kino. Ich gebe die Worte 

Ufer Kino ein: 

 Dann kommt diese Information 

 



 

 Da klicke ich auf die rote Zeile „KUK – Koblenzer Ufer 

Kino“ und bekomme diese Information: 

 

Wenn man eine ganz bestimmte Leistung sucht, 

kann man so suchen: 

 Beispiel: Ich will Informationen zum Bildungspaket.  

 

 



 Und dann klickt man auf die Überschrift Leistungen: 

 

So erfährt man zum Beispiel wen man anrufen kann 

 Oder was man alles ausfüllen muss 

  



2.  Möglichkeit: 

Man kann nach Themen und Überschriften 

suchen 

Wenn man die Internet-Seite öffnet findet man oben in der 

Ecke das Menü      : 

 

Da klickt man drauf. 

Dann erhält man diese Informationen: 

 

Unter diesen großen Überschriften sind verschiedene 

Themen zu finden. 



Hier ist ein Überblick was man unter den Überschriften 

findet: 

 

Überschrift Das findet man hier 
 

Kulturförderung 
 
 

- Koblenz im Kulturdialog 
- Kulturförderung durch die 

Stadt 
- Informationen für Koblenzer 

Kulturschaffende 

Kulturpreise 
 
 

- Kulturpreis der Stadt 
Koblenz 

- Ehrennadel für kulturelles 
Engagement 

- Schängelpreis 

Literatur - Joseph-Breitbach-Preis 
- Koblenz liest ein Buch 
- Lesen mit Aussicht 
- StadtLesen 
- Lesen im Wald 
- Literarische Mittagspause 

Kunst- und Kulturaktionen im 
öffentlichen Raum 

- Brunnenparcours 
- Kunst unterwegs 
- Öffentliche Tanzbühne 
- Öffentliche Klaviere 
- Tag des offenen Denkmals 

in Koblenz 
- Kunst im Wald 
- Kultur im Innenhof 
- Natürlich Farbe 

Kino und Film - KUK - Koblenzer Ufer Kino 
- Gruselkino 
- Koblenz Cinefestival 
- 2Rivers Festival 

Musik - Musik und Wein an 
besonderen Orten 

- Koblenz singt 



- 1. Deutsche 
Chormeisterschaft 

Bildende Kunst - Künstlerhaus Metternich 
- Museumsnacht 
- Aschermittwoch der 

Künstler 
- Atelier- und Galerieführer 
- Museumsführer 

Stadtteilkultur - Kulturtage Ehrenbreitstein 

Städtische 
Kultureinrichtungen 

- Stadtarchiv 
- Stadtbibliothek 
- Theater 
- Musikschule 
- Museen 
- Volkshochschule 

 

Beispiel: Das findet man genau bei Städtische 
Kultureinrichtungen 
 

Stadtarchiv 
 
 

Hier findet man Informationen 
zur Geschichte von Koblenz. 

Stadtbibliothek 

 
 

Hier kann man Bücher leihen, 
aber auch Filme und 
Hörspiele. 



Theater 
 
 

Hier kann man sich 
Schauspiel und Oper und 
Ballett anschauen. 

Musikschule 
 
 

Hier kann man ein Instrument 
lernen. Hier kann man auch 
Gesang lernen. Das gilt für 
Kinder und Jugendliche und 
Erwachsene. 

Städtische Museen 
 
 
 

Es gibt das Mittelrhein-
Museum und das Ludwig 
Museum. Hier kann man sich 
Kunstwerke anschauen. 

Volkshochschule 
 
 

Hier kann man in vielen 
Kursen lernen. Man kann zum 
Beispiel Sprachen lernen. 
Oder man kann das Arbeiten 
mit dem Computer lernen. 
Oder man kann Malen lernen. 

 

So findet man auch unter den großen Überschriften viele 

Themen. 



Man muss immer weiterklicken und das Wort suchen, das 

man finden will. 

Wenn man das Wort nicht finden kann, 

hilft vielleicht die Suchfunktion. 

Oder man ruft bei der Stadt an und fragt nach. 

 

3. Möglichkeit: 

Man kann bei der Stadt Koblenz anrufen und 

fragen: 

 

Man kann anrufen und Fragen zur Internet-Seite stellen. 

Oder nach Informationen zur Stadtverwaltung fragen. 

Diese Nummern kann man wählen: 

Fragen zur Internet-Seite: 

0261-129-1320 

Fragen zur Stadtverwaltung: 

0261-129 0 

 

Man kann auch eine Email schreiben: 

internet@stadt.koblenz.de 

 

 

 

Piktogramme: 

Lebenshilfe für Menschen mit geistiger Behinderung Bremen e.V. 
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